



## Communiqué de presse : Concours scolaire « l'art de détourner un déchet »

### La sensibilisation des scolaires

Depuis 20 ans, le Syded intervient dans les écoles, auprès des élèves de CM afin de les sensibiliser à la réduction et la gestion des déchets ou encore au compostage. La préservation de l'eau et le gaspillage alimentaire sont venus étoffer le panel d'animations ces dernières années. Ces interventions font partie intégrante des programmes scolaires dans le cadre d'un partenariat unique avec l'Inspection Académique du Lot depuis 2010. Malgré le contexte sanitaire, les animations se poursuivent partout dans le Département.

### Un concours artistique ouvert à tous

Cette année, afin d'aller plus loin dans la sensibilisation des élèves, le Syded et l'Inspection Académique du Lot ont lancé un concours artistique ouvert à toutes les classes participantes à l'animation sur la gestion des déchets. Ainsi, nos artistes en herbe ont réalisé leurs œuvres sur le thème : « L'art de détourner un déchet ». L'objectif était de réaliser une sculpture d'un super-héros de l'environnement composée uniquement d'emballages et de papiers détournés de la poubelle jaune/verte. Les 12 participations sont soumises au vote qui se déroule sur la page Facebook [« Syded du Lot »](#). Les 5 œuvres qui recevront le plus de votes seront ensuite départagées par un jury composé d'élus du Syded et de représentants de l'Inspection Académique du Lot. À la clé : une sortie scolaire à gagner !

---

#### Contact presse

Jean-Loup OUDIN - SYDED du Lot – Les Matalines, 46150 Catus – Tél 05 65 21 54 30 – [www.syded-lot.fr](http://www.syded-lot.fr)